



Primero de Mayo

Conmemoración internacional que nos vincula a todas las personas que en el mundo se rebelan contra las injusticias, contra las guerras, contra la opresión y se esfuerzan por ampliar derechos, por conquistar libertades. 1 de Mayo que cada año nos enlaza con las luchas sustentadas por generaciones anteriores. Batallas libradas en tiempos muy difíciles por personas soñadoras y rebeldes que, en muchos casos asumiendo riesgos y pagando un alto coste, se han negado a admitir que las cosas siempre siguieran siendo igual de mal para la clase trabajadora. La libertad y los derechos se conquistan con lucha. Y con lucha se mantienen y amplían. A los trabajadores y trabajadoras nunca nos regalaron nada. Y tan pronto como pueden algunos se prestan a arrebatarlos lo conseguido. El presente del 1 de Mayo, y ya van varios, es de recortes económicos, sociales, de derechos y libertades. Los que interesadamente negaban la lucha de clases para conservar privilegios, la practican ferozmente con vocación y voluntad de ganarla. Aumentan el paro y la pobreza. Pero algunos se hacen inmensamente ricos. Mientras nuestros gobiernos se esfuerzan en explicar que esa es la única forma de hacer las cosas. 1 de Mayo. Futuro, sobre todo futuro. Décadas de dictadura, otros muchos de individualismo y espejismos, así como un largo período de crisis en el que regalan viajes al siglo XIX, no están pudiendo ni con los sueños ni con la rebeldía. Miles de personas peleando por un mundo mejor. Negándose a admitir que la tremenda injusticia en el reparto de la riqueza, entre diferentes países y entre distintas clases sociales, sea una ley natural inevitable. Rebeldía radical, organizada, inteligente. En las calles, en las manifestaciones, en las huelgas... Construyendo sindicalismo internacional para una lucha global. Y en las fábricas, en las oficinas, en los centros comerciales, en el tajo del día a día. Ahí está el futuro. Las cosas van a cambiar. Porque vamos a hacer que cambien. Ese es nuestro 1 de Mayo.

Julián Buey Suñén
 Secretario CCOO Aragón

CCOO reclama la participación de la ciudadanía en el 1 de Mayo



sar sectores claves como la industria para relanzar el modelo productivo español. Reforzar también el marco de la negociación colectiva para reequilibrar las relaciones laborales y reconocer la labor sindical en las empresas.

El sindicato propone numerosas propuestas y en definitiva marca sus prioridades en dos objetivos claves: la creación de empleo de calidad y el bienestar de las personas. Por ello, reclama a la ciudadanía aragonesa que salga a la calle para que el Gobierno escucha sus demandas y necesidades.

Actos 1 de Mayo

Os esperamos en:

Zaragoza. Plaza de San Miguel 11 horas

Huesca. Plaza de Navarra a las 12 de la mañana

Teruel. a las 11.45 en la Plaza de la Catedral

Andorra. Plaza del Regallo a las 12 horas

Tarazona. Mesa informativa de 12 a 14 horas

La próxima semana se vuelve a celebrar el Primero de Mayo, Fiesta Internacional del Trabajador, en un marco caracterizado por los efectos de las políticas de austeridad que tanto daño le están haciendo a la sociedad española. El 1 de mayo desde el inicio de la crisis ha vuelto a recuperar su carácter reivindicativo. La sociedad española busca soluciones urgentes y CCOO presenta sus propuestas. En primer lugar recuperar el poder adquisitivo de los salarios, de los pensionistas y el incremento del Salario Mínimo Profesional. Defender a las capas sociales más desprotegidas mediante la implantación de una renta mínima de subsistencia. Relanzar la inversión pública productiva e impul-

Sigue el debate sindical : <http://ccooaragon.wordpress.com/>
<http://julianbuey.wordpress.com/>
<http://www.1mavo.ccoo.es/nova/>